
＊サッカー部 西高津中に惜敗 

＊女子バスケットボール部 宮崎中に惜敗 

＊男子バスケットボール部 富士見中に惜敗 

＊バドミントン部 女子 平中に惜敗 

男子 西中原中に惜敗 

＊陸上部は、川崎市等々力競技場にて、各種目記録更新に向けて奮闘しました。 
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９月２６日に生徒会役員選挙が行われ、新しい学校のリーダーが決まりました。後期からは各委

員会も委員長が２年生に代替わりします。 

 

 

 

 

                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金程中だより 
川崎市立金程中学校だより 

第８号 

令和５年１０月６日 

保護者・生徒・地域の皆様 

後記 気温もだいぶ落ち着き、少しずつ秋めいてきましたね。食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋・・・

みなさんはどのように秋を楽しみますか？ 

１０月２７日（金）に川崎市総合体育大会、

駅伝大会が、川崎市等々力競技場及び緑地周回

コースで行われます。大会に向け、各部からの

力を合わせ４１名の生徒が日々練習に励んで

います。その中には、選考会で選ばれた３年生

６名の生徒が参加しています。 

川崎市総合体育大会のラストを飾る駅伝大

会。仲間の想いが込められた襷（たすき）を精

一杯ゴールまで運んでほしいと思います。 

頑張れ！金中駅伝部！！ 

 

 

 

 

 

 

 

  

＊剣道部 女子 準優勝  

男子 準優勝  

＊野球部  第５位 

＊ソフトボール部 第５位 

＊女子バレーボール部 向丘中に惜敗 

 

  

部活動 市総体 大会結果 

【旧生徒会長の言葉】 

新生徒会本部役員の２年生の３人とは共に１

年間活動をしてきました。２年生はとても真面

目で、責任感があります。また、新しく選ばれ

た役員も立会演説会の立派な姿をみて、安心し

て活動を引き継ぐことができるなと思いまし

た。きっと彼らなら、金程中学校をよりよい方

向に導いてくれると思います。皆さんもぜひ新

生徒会に協力してください。 

 

 

 
【新生徒会長の言葉】  

この度、生徒会長に就任しました、大井秀朗です。前生徒会長から、しっかりと役割を引き

継げるように、日々努力していきます。また、今回掲げた「安心、安全で、楽しい学校生活を

送れるようにする」という公約を達成できるように、皆さんの声に耳を傾け、その声を反映さ

せられるように精一杯頑張ります。           

 

 

 

放課後の合唱練習の時間、学校では生徒た

ちの歌声が響き渡っています。 

今年度は文化祭と合唱コンクールが同日

開催です。吹奏楽部の演奏、弁論、スピーチ、

学年とクラスの合唱、昼休み合唱団の合唱と

盛りだくさんです。ぜひお楽しみください。 

 

 

 

 

 

 

困ったら「ため息」より「深呼吸」。「鼓舞する力」って大切ですね。  
校長  金子 清               

少し前まで、「まだ暑い！」

という話題がニュースにもなっ

ていましたが、今朝は、久しぶ

りに肌寒さを感じました。いよ 

いよ、秋は深まっていくのでしょうか。本校

も、秋のイベントが目白押しで、金中生は大

忙しの毎日です。保護者の皆様におかれまし

ては、ご多用の中、昨日までの「三者面談」

にご来校いただき、ありがとうございまし

た。お子様のことでご心配なことは、面談に

限らず、どうぞご相談くださいませ。 

 さて、生徒の皆さんにとっては、慌(あわ)

ただしい毎日が続いていると思います。合唱

練習の時間に追われ、しかも、合唱の精度や

完成度を求められ、…そして、成績も出まし

た。愚痴(ぐち)の一つも言いたくなることも

あるでしょう。弁論など、人の前に立つ機会

もあるので、「あ～」と思ったり、緊張した

りすることもあるでしょう。そんなときは、

自分を追い込まず、「ため息」よりも「深呼

吸」です。先日の市総体でも、本校のある生

徒が、マウンド上でピンチを迎えていた場面

で、大きな深呼吸をしていました。また、あ

る生徒は、出番の前に、大きな深呼吸をし

て、手ぬぐいで巻かれた頭に、しっかりと面

を付けて気合を入れていました。皆さんも、

麻生市民館のステージに立 

つ前、いろいろなルーティ 

ーンがあると思いますが、 

場面に応じて、個々の方法 

で気持ちを整えてみるといいですね。 

 本校は、外壁塗り替え工事の真っ最中。外

を見ても、視界が開けない感じが残ります

が、合唱練習があることで、私の気持ちと足

取りはとても軽やかです。学校に「歌声」が

響くこと、それは平和の証(あかし)のような 

気がして、「学校してるなぁ(そんな言葉は 

ありませんが…)」と校舎内を歩いていま

す。皆さんにとっては、久しぶりのクラス

全体で取り組む大きなイベントです。うま

くいかないこともあって、悩んだり、落ち

込んだりすることもあるでしょう。「クラ

スをまとめよう」とするパートリーダーや

指揮者や伴奏者も苦しいときがあるかも知

れませんね。担任の先生方の思いも様々

で、熱く語っている先生もいれば、一緒に

歌っている先生もいて、図を描いて説明し

ている先生もいます。リーダーの生徒の皆

さんも担任の先生も、誰もが「何とかした

い！」という強い気持ちと熱い想いが交錯

(こうさく)しているのでしょうね。「みん

な～笑顔で！」「楽しも～！」「楽しんで

～！」これは、先日の市総体のピンチの場

面で、３年生のある部長さんが、チームに

送っていた大きなかけ声です。人を「やる

気にさせる」、「その気にさせる」って、

本当に難しいことです。私は、「鼓舞(こ

ぶ)する力」って、大切だと感じていま

す。そして、鼓舞された想いに応えるっ

て、これもまた大切だと感じています。素

敵な文化祭・合唱コンクールになるといい

ですね。 

 
 

 

 
●１０月１３日（金）の同

日開催です。皆様のお越

しをお待ちしています。

プログラムがご覧いただ

けます。 

 金程中の 

 ＨＰにアク 

セスしてく 

ださい。 

麻生区ＰＴＡ 

バレーボール大会 

●９月３０日（土）

に、麻生スポーツ

センターで熱戦が

繰り広げられまし

た。「金程中ＰＴ

Ａバレーボールチ

ーム」が参加し、

２連勝しました。

「選手募集中！」

です。お問い合わ

せは、学校まで。 


